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2018-2019年度第二十屆家長教師會會員大會  

 主席致詞 

 

校長，各位老師，各位家長，各位同學，你們好! 

 

我是石珈而，GEORGINA. 

好榮幸成為 2018-2020年度，第二十屆家長教師會主席，更有幸成為本屆家長校董。首先當然

要多謝前主席楊煒瑩女士以及歷任帶領家教會的主席，亦要多謝各位曾經在家教會幫手的家長

們，還有一眾老師們協助之下，令本會宗旨-促進學校與家庭之間聯繫-得以傳承至今，而本人

將會繼續傳承下去。 

 

現今學生，家長，老師這個微妙的三角關係，與我們讀書時相比起了很大的變化，就用我自己

來做例子。當年以學生身份的角度來看老師，覺得他們很老套，很古板，只要學生有些與眾不

同的想法很快便打壓，而同樣以學生身份的角度來看家長，更加覺得父母根本不明白自己，老

師所說的一定是對的。因此，學生馬上萌生對立與抗拒的行為及情緒，當然好快被高壓手段處

理，而我相信當時大部分學生都會被處理到的! 因為以前的互動大多是單向的。 

 

时至今日，我以家長身份來看子女，很想用高壓手段來處理，因為不想麻煩，只想快些平息事

件，完全沒有耐性，便奢想聽到子女心聲，大家都知當然行不通。想單靠老師們處理自己子女

更是不可能。 

 

現代父母管教子女各有各法。作為學校與家庭之間的橋樑，家教會希望可以提供一個溝通的平

台，讓家長參與家教會活動，從中與其他家長交流，了解現今孩子在學習，情感及情緒的問

題，從而找到更有效的方法引導孩子成長，找到屬於他們自己的人生目標。 

 

家長們 ! 孩子長大了，單以小學時的管教方法未必見效，我們作為家長都應該增值自己，與

時並進，學習一下新的教育方式，與學校合作共同為子女打造良好的學長習和成長環境 ! 

 

最後，本人再次誠邀請各位家長參與家長聚會或活動，大家亦可通過本會設立的家教會

whatsapp 群組溝通，藉此了解孩子學習經歷 ､ 學習困難和朋輩生活。 

 

多謝各位! 

                                                                                                         

石珈而 

二零一八年十二月七日 


